



Communiqué de presse

ALPL Division Luxair

Déclaration de solidarité avec le personnel de Cargolux

Luxembourg, le 14 septembre 2023 – Aujourd’hui à 6h00, le personnel de Cargolux est entré en grève dans le cadre du litige pour le renouvellement de la convention collective.

Dans ce contexte, la Division de l’Association Luxembourgeoise des Pilotes de Ligne (ALPL) auprès de **Luxair** se déclare entièrement solidaire avec les revendications légitimes et justifiées du personnel entier de Cargolux.

L’ALPL Division **Luxair** tient également à souligner qu’il existe de grands problèmes auprès de la compagnie aérienne luxembourgeoise **Luxair**.

Au vu de la situation actuelle, l’ALPL Division **Luxair** a décidé de réunir son comité afin de tirer un état des lieux et tirer les conclusions nécessaires.

Communiqué par l’ALPL division Luxair et le LCGB